

Absender:

**SPD-Fraktion im Stadtbezirksrat
Östliches Ringgebiet**

22-17608

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Straßenschäden nach Verlegung von Glasfaserkabeln

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

06.01.2022

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 120 Östliches Ringgebiet (zur
Beantwortung)

Status

19.01.2022

Ö

Sachverhalt:

Im Östlichen Ringgebiet wurde in den letzten Monaten flächendeckend Glasfaserkabel verlegt.

Im Zuge dieser Arbeiten wurde durch die ausführenden Firmen auf einigen Straßen die Asphaltdecke teilweise abgetragen.

Nach Abschluss der Arbeiten wurde an diesen Stellen nicht etwa neu asphaltiert, vielmehr wurden Gehwegplatten eingesetzt, um die entstandenen Lücken zu schließen.

Es handelt sich hierbei ganz offensichtlich um mangelhaft und dilettantisch ausgeführte Arbeiten, die dazu führen, dass die Asphaltdecke diverser Straßen nun unterbrochen und beschädigt ist.

Durch die in den Asphalt eingesetzten Gehwegplatten entstehen bereits an einigen Stellen größere Lücken und Fugen, die mittelfristig die Verkehrssicherheit beeinträchtigen können.

Dazu fragen wir die Verwaltung:

1. Sind die offensichtlichen Mängel der Verwaltung bekannt?
2. Wann ist mit dem Wiederherstellen des vorherigen, verkehrssicheren Zustands zu rechnen?
3. Wer trägt die Kosten hierfür?

gez. Nils Bader, SPD-Fraktion

Anlage/n:

- Fotos